

Protokoll Vorstandssitzung vom 05.03.2012

Traktanden

1. Vorstellungsrunde
2. Protokoll der letzten Sitzung
3. Mitteilungen
4. Diskussion
5. Varia
6. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MAB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen (DC), Stephanie Amrein (SA), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM), Petros Papadopoulos (PP), Benjamin Staubli (BS), Maximilian Babor (MB)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 18:15 Uhr, AMIV Büro

1. Vorstellungsrunde

Alle stellen sich vor.

2. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 20. und 22.02.12 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

JA: 9

NEIN: 0

ENTHALTEN: 2

3. Mitteilungen

Präsident:

- Anfangssemestergeschäft.

Quästor:

- MB bearbeitet die Steuergeschichte.

Information:

- Am Mittwoch/Donnerstag kommt der nächste Announce.
- Alle ausser PP wollen Visitenkarten.
- DC formatiert das GV Protokoll.

IT

- JG hat letzte Woche einen Artikel mit den Semesterberichten auf die Homepage gestellt. PP fragt sich, ob es sinnvoll ist, diese Berichte öffentlich zu machen. Er hat aufgeschnappt, dass jemand nach durchlesen derer gemeint hat, im AMIV läuft nicht so. PP soll mal nachfragen, an was dies genau gelegen hat.
- Hat heute ne Mail geschrieben an den Tassentyp. Der meinte, ab Gut zum Druck sollten sie in drei Wochen da sein.

Kultur:

- Hatte letzten Dienstag die erste Sitzung und dort die Daten der Events besprochen. Sie sollen noch in den Google Kalender eingetragen werden.
- Das Ski-Weekend läuft.
- Kommende Events werden organisiert.

HoPo MAVT:

- Prüfungssammlung hat BW einen Verantwortlichen gefunden, mit dem er sich am Freitag treffen wird und alles abklärt.

HoPo ITET:

- JM hat für die Prüfungssammlung noch nichts gemacht, da er meinte, es wäre besser das Ganze zuerst in der VS zu besprechen.
- Morgen ist die erste Sitzung seit der GV. Gibt eine lange Traktandenliste.
- Übermorgen ist Departementskonferenz. Wahrscheinlich der vorletzte Schritt zur Reglementsänderung.

External Relations:

- Die STeLA Anmeldung ist voll.
- Kontakt ist im Anlauf, sollte gut kommen.
- PP macht die Übergabe. Noch nicht so mit MB, mehr mit der Kontakt damit das alles funktioniert.

- Es gibt vielleicht einen neuen Sponsor.
- Accenture würde einen für sie passenden Event mit bis zu 1'500.- sponsern.

Infrastruktur:

- MAB hat das Amt noch nicht ganz abgelegt und hatte letzte Woche wegen des Lavabos im Aufenthaltsraum ein Treffen.

4. Diskussion

Frukduk VSETH

Es findet vom 23.-25. März an.

Pauschalbesteuerung

Es geht um die Abrechnung der Mehrwertsteuer. Pauschalbesteuerung wäre viel einfacher und MAB würde sagen, dass es nicht mehr als 500.- pro Jahr mehr wäre und dass viele Vereine dies so machen. MAB möchte es nicht allein entscheiden und will deshalb das ok vom Vorstand.

Abstimmung, dass wir Pauschalbesteuerung beantragen werden: Grossmehrheitlich angenommen

Wahl neues Vorstandspassworts

Wir denken uns etwas aus.

Vorstandswochenende vs. Vorstandssessen

PP erzählt, wie es in den vergangenen Jahren so war. Er möchte jetzt abklären, was wir dieses Semester tun. Alle sollen ihre Meinung dazu sagen. Auf die nächste Sitzung informieren BU und BS sich über verschiedene Vorschläge.

SIROP Anfrage für Werbung auf AMIV-Seite

SIROP bringt Studenten und Forschung zusammen. Die Frage ist, ob wir mit ihnen kooperieren wollen. MAB meint, man müsse sich einfach die Form überlegen, wie es auf die Webseite kommen soll. Die ETH macht da mit, ihr gehörts aber nicht. Da es ein Service für die Studenten ist, werden wir es machen.

Blitz Arbeitsplatz

Die Redakteure haben sich bei PP beklagt, dass der Blitz-PC immer belegt ist. Dies soll sich ändern.

Tassen (AMIV und VSETH)

Ab Mittwoch kann JG ein ok für die Bestellung geben, da er dann die Vorschläge bekommt. Innerhalb von 3 Wochen sollten die dann da sein. Für die Übergangszeit könnten wir ein paar VSETH Jubiläumstassen ins Büro nehmen und verkaufen.

ETZetera (PP)

Anne Forster von Axpo hat vorgeschlagen, dass wir, wenn wir Probleme mit Helfern fürs ETZetera haben, doch Firmen vorschlagen könnten, dass sie die Sandwichbar mal übernehmen könnten für einen Mittag. PP möchte den Vorstand über diese Idee informieren. David Wolf würde es unterstützen. Die Frage ist noch wegen der SV und der Werbung, was wir dort für Vorgaben haben. Allgemein könnte man sich Gedanken über die Werbung machen (z.B. bedruckte Sandwichsäckchen oder spezielle Sandwichs, die Werbung für Firmen sind).

Statutenänderungen

Müssen noch geTeXt werden. PP wird sich darum kümmern.

Werkstatt Diskussion

Es geht um die Freizeitwerkstatt im HG. Es gab eine Umfrage. 3/4 kannten die Werkstatt gar nicht. BU hat vorgeschlagen, dass man die Studenten dort reinlässt. Frau Schlachter wird eine Arbeitsgruppe bilden. der VSETH wird sich auch darum kümmern, da sie offiziell ihnen zugeteilt wäre. MAB findet, man soll sich zuerst richtig drum kümmern, wie das bis jetzt genau ausgesehen hat. BU fände es awesome wenn der AMIV einen Aussenposten im HG hätte. Morgen ist die erste Sitzung, ohne Details. Wer sich dafür interessiert, soll vorbeikommen. MAB fügt hinzu, dass der Vater eines Studenten auch noch interessiert wäre, bei so etwas mitzuwirken.

Wahl Vizepräsident

MAB, JG und PP stellen sich zur Wahl. Alle halten eine kleine Rede.

Nach langer Diskussion wird JG zum Vizepräsidenten gewählt.

5. Varia

- AMIV Kamera. Kaufen für 800.-? BU ist inzwischen etwas dagegen, so ein teures Teil ins Büro zu stellen. Ein Vorgängermodell würde auch reichen. Man sollte sie mit Zubehör kaufen.
- Versicherungen: BU hat sich gefragt, wo was wie genau versichert ist. Vor allem die teuren Gegenstände (PCB Fräse) sollten abgeklärt werden. Er wird dies tun wenn die Steuergeschichte nicht mehr so aktuell ist.
- Wir bekommen ein VSETH Geschichtsbuch.
- BU würde gerne die Prüfungsergebnisse mit Standardabweichung haben. PP klärt ab, ob er es weitergeben darf, da die HOPOs die Informationen nicht bekommen haben.
- Büroputzaktion: PP macht ein Doodle.
- JM fragt, ob wir die PCs neu aufsetzen wollen. JG wird sich darum kümmern und informiert alle bevor er es tut.

6. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 14.03.2012 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 19:48